



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

ESCUELA DE MEDICINA

“RESUMEN”

Presenta: Mayra Mercedes Lopez Morales

MATERIA: NEUROLOGIA

Semestre: 6°

Grupo: “B”

Docente: Dr. José Luis Gordillo Guillen

Miastenia Gravis

Es una enfermedad de la unión neuromuscular de tipo inmunitario que se manifiesta, en la mayoría de los casos, por presencia de anticuerpos contra los receptores postsinápticos de acetilcolina (Ach) de la musculatura esquelética.

En condiciones normales la transmisión neuromuscular está dada por la despolarización del estímulo eléctrico en el nudo presináptico. Y produce liberación de Ach. La cual, al unirse al receptor postsináptico, genera estímulos que impulsa la contracción de los músculos esqueléticos.

La MG. no es una enf. rara y se refiere una prevalencia de 50 a 125 casos por millón de habitantes. Tiene un primer pico de presentación entre la segunda y tercera década de la vida, más común en las mujeres, y un segundo pico entre la sexta y la séptima década de la vida, más común en los hombres. Afecta por lo tanto, especialmente a mujeres jóvenes y hombres maduros.

Fisiopatología

La anomalía básica de la MG. es la ↓ en el número de receptores de Ach postsinápticos. La contracción muscular efectiva depende de una adecuada transmisión neuromuscular que está dada por la adecuada unión de las moléculas de Ach con los receptores postsinápticos de Ach (rAch). Al unirse la molécula de Ach con los rAch se genera un potencial de acción que si es de intensidad suficiente, se transmite en toda la fibra mus.

para liberar calcio y generar la contracción del músculo en cuestión. Cuando este potencial de acción no es lo suficiente intenso lleva a una neurotransmisión muscular inadecuada, las manifestaciones clínicas serán debilidad y fatiga muscular.

El receptor postsináptico de Ach por músculo estriado es el blanco de la respuesta inmunitaria en la MG.

Manifestaciones Clínicas.

- Presencia de debilidad muscular con carácter fluctuante durante el día, en particular con deterioro vesertino. Los síntomas mejoran con reposo y empeoran con actividad física.
- La gravedad de la inf. si ha clasificado de OBERMAN y GRENKINS
- Manifestación oculomotoras en forma de diplopia y ptosis paralógica
- Debilidad de la musculatura bulbar en forma de disfagia y disartria

Diagnóstico.

- Suspición de diagnóstico.
- EMG
- Medicion del suero de anticuerpos anti-Ach o anti-MusK
- Investigar presencia de anomalías asociadas al timo
 - TC TORAX.

TRATAMIENTO.

- Bloquear transmisión neuromuscular
- Piridostigmina, con dosis de 3 y 6 Hes, 60mg c/4Hes
- Debe vigilarse en presencia de otros minergicos, como

SIMULACRA, COUCOS ABDOMINALES, DARREGA Y MESIS.

- LOS ESTEROIDES SE UTILIZAN PARA REALIZAR UNA RAPIDA
REVISION DE SINTOMAS. PREDNISONA 1mg/kg DURANTE
PERIODOS VARIANTE DE TIEMPO.
- FARMACOS SUPRESORES ACATICO PRIMA Y MICOFENOLATO.